

27 de noviembre de 2013

Isowat-Made y UNT: nueva Sección Sindical

UNT ya cuenta con representación sindical en la empresa vallisoletana "Isowat-Made".

Los trabajadores de esta empresa tan importante en la provincia de Valladolid han formalizado en los últimos días la creación de la sección sindical en el centro de trabajo que tienen en Medina del Campo.

"Isowat-Made" está pasando por graves problemas, todos ellos ligados al traslado de parte de su trabajo a países de fuera de la U.E. con el único objetivo de "abaratar", aún más si cabe, los procesos de fabricación de todos sus productos.

Del mismo modo, los trabajadores cansados del falso sindicalismo de UGT y CCOO, han decidido dar el paso para trabajar en un sindicato de verdad, con el consabido enfado de los de siempre.

Como era de esperar los llamados sindicatos del marisco y de los hoteles de lujo ya están temiendo nuestra implantación, sabiendo que el "monopolio" en esa empresa esta tocando a su fín.

¡¡¡ Enhorabuena a los trabajadores de "Isowat - Made" !!!

UNT se va implantando poco a poco en Castilla y León. Porque la verdad siempre triunfa, porque somos un sindicato libre que se preocupa por ti y lucha realmente por los intereses de los trabajadores, transparentemente y sin engaños.